
Anfrage in der StVV-Sitzung vom 14.07.2023 durch Gregor Simon (Grüne): 

Diese Anfrage ist tatsächlich der dritte Teil einer Anfrage zum Thema Energieeinsparung. Nach einem 

Nachhaken zu meiner Anfrage im HuFA, haben wir erfahren, dass ein großer Teil des eingesparten 

Stroms durch den Verzicht auf die prestigeträchtige Schmuckbeleuchtung prominenter Gebäude 

zurückzuführen ist, und dass diese Einsparung zumindest zum Teil nicht mehr greift, da die 

Bestrahlung wieder aufgenommen wurde. Da wir uns langsam, aber sicher den Haushaltsberatungen 

nähern möchten wir daher wissen: 

1) Welche Gebäude werden in Lampertheim durch Schmuckbeleuchtung angestrahlt? 

2) Welche ungefähren Kosten entstehen hierdurch nach Gebäuden aufgeschlüsselt? 




